
 

進級した喜びにあふれ、元気な声を響かせて、子どもたちが登校しました。春休みの間、校内

はしんと静まりかえっていましたが、春の訪れと一緒に、一気に活気付き、令和５年度がスター

トしました。

この度、３名の職員が赴任し、角間川小学校の仲間入りをしました。今年度も、保護者や地域

の皆様に大変お世話になります。どうぞよろしくお願いいたします。

さて、学校教育目標については、今年度も「心豊かに たくましく 共に生きる～ あかるく

あつく あたたかく ～」としました。この学校教育目標にあるとおり、豊かな心を育み，たく

ましく生き抜くための資質、能力を身に付け、友達や地域の人など多様な人々と協働しながら共

に生きていく、そんな子どもに育てたいと考えています。14 人の職員と全校児童 71 人がしっか
りと手をつなぎ、保護者や地域の皆様方からのご協力とご声援をいただきながら、充実した教育

活動を行うことができますように、今年度もよろしくお願いいたします。

新入学期の交通安全街頭指導を行います４月６日～４月 12 日
2023 年度春の全国交通安全運動は、（5 月 11 日～ 20 日）となってお

ります。新入学期にしっかりと交通安全の意識をもたせたいと思い、
本校職員が、新入学期の交通安全街頭指導を、みなみ町交差点、ヤマ
ザキショップ前、ローソン前で行います。安全に集団登校ができます
よう、ご家庭でも一声かけてくださいますようお願いいたします。

マスクの着用について
３月２２日市教育委員会より新学期以降の学校におけるマスク着用の考え方の見直し等につい

て依頼がありました。基本的な考え方としては、「児童及び教職員については、学校教育活動に
当たって、マスクの着用を求めないことを基本とすること」とありました。新学期より適用する
ことといたします。ただし、基礎疾患があるなど様々な事情により、マスクの着用を希望したり、
健康上の理由によりマスクを着用できない児童も考えられることから、学校がマスクの着脱を強
いることのないようにいたします。また、児童間でもマスクの着用の有無による差別・偏見等が
ないよう適切に指導して参りたいと思います。ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

新任式（４／５）

新任式では、新しく赴任した職員に、６年生の幕内健太郎さんが心を込めて児童代表歓迎の

言葉をお話してくれました。（次号で紹介します）

～新たに赴任した職員～

◇菅原 靖 教頭先生 大仙市立中仙小学校より

◇佐藤 真理子 先生 大仙市立高梨小学校より

◇川尻 昂 先生 大館市立城西小学校より
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令和５年度角間川小学校の職員を紹介いたします。子どもたちの健やかな成長のため

に一生懸命がんばります。

どうぞよろしくお願いします 転入職員あいさつ

菅原 靖 教頭先生 大仙市立中仙小学校から

中仙小学校から赴任してきました。角間川小学校での勤務は初めてです。子

どもたちと一緒に、角間川のすてきなところを、たくさん見付けていきたいな

あと考えています。また、保護者の皆さんとも、はやく仲良くなりたいとも思

っています。どうぞよろしくお願いいたします。

佐藤 真理子 先生 大仙市立高梨小学校から

２年生を担任させていただくことになりました。文教の地であり、歴史と伝

統ある角間川小学校に赴任することができ光栄です。私も木刀ふりで、心と体

を鍛え、子どもたち一人一人の成長をしっかりと支えていけるようがんばりた

いと思います。どうぞ、よろしくお願いします。

川尻 昂 先生 大館市立城西小学校から

大館市立城西小学校から赴任して参りました。久しぶりの大仙市で、伝統と

歴史のある角間川小学校で勤務できることを大変うれしく思います。角間川小

学校の子どもたちが日々挑戦し、成長していくことができるように精一杯がん

ばります。どうぞ、よろしくお願いいたします。

令和５年度 職 員 一 覧

職 名 氏 名 職 名 氏 名

校 長 田 口 倫 ４年担任 三 浦 平

教 頭 菅 原 靖 ５年担任 柴 田 寿 子

主 事 佐 藤 竜 也 ６年担任 髙 橋 美 幸

養護教諭 三 浦 彩 うめ担任 高 橋 里 美

１年担任 藤 本 佐和子 生活支援員 木 村 久美子

２年担任 佐 藤 真理子 校 務 員 田 代 泉

※教務主任は、5年担任、柴田寿子が兼任いたします


